REFORMA

Abandona proceso para abanderar al PT en Alcaldía en Veracruz

Denuncia amenaza y deja candidatura

Acusa mensaje en el que le piden no postularse en La Antigua

NADIA ROSALES

A unos días de registrar su candidatura ante el órgano electoral de Veracruz, la aspirante del Partido del Trabajo (PT) a la Alcaldía de La Antigua, Anell Acevedo, denunció ayer amenazas y se bajó de la contienda rumbo a los comicios locales del próximo 1 de junio en la entidad.

Entre lágrimas y sin dar más detalles, Acevedo informó que recibió un mensaje que le provocó miedo y, pese a que le fue dificil tomar la decisión, optó por proteger su vida y la de su familia.

"Recibí, vamos a llamarlo, un mensaje, una sugerencia muy concreta, pidiéndome que me retire de la contienda electoral. Ustedes saben que iba a participar por el PT, que me dio la oportunidad, que estoy muy agradecida con sus dirigentes, pero debido a este mensaje-sugerencia, quiero darles a conocer que no participaré en el proceso electoral.

"Por cuestiones ajenas a mí, muy difíciles, que honestamente no esperaba y que duelen y asustan, les estoy informando por este medio que no voy a participar. Valoro mucho a mi familia, mi vida y al pueblo", indicó en un video.

El municipio de La Antigua, cuya cabecera es Cardel, fue ubicado como uno de los ayuntamientos donde el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) tiene presencia, junto con otros en los alrededores del puerto de Veracruz, de acuerdo con reportes de Guacamaya Leaks.

La organización mantiene una disputa por el control de la zona con el Cártel de Sinaloa por el manejo del narcotráfico y la extorsión. Acevedo inició su carrera política con Acción Nacional y luego se unió a las filas de Morena, que para este proceso electoral rompió la alianza con el PT en la entidad, donde perdió la contienda interna por La Antigua, por lo que fue invitada a ser aspirante por el PT.

"Me dijeron: 'si, Anell, vamos contigo porque es la persona, tú no eres un color, no eres un partido político. Estamos contigo porque creemos en tu proyecto, en tu capacidad y confianza', indicó en su denuncia.

Esta semana, su candidatura se iba a concretar ante el Organismo Público Local Electoral de Veracruz, pero no ocurrió. Ahora, el PT buscará suplir su candidatura antes del 2 de abril, la fecha límite para el registro.

"Pueden estar tranquilos, que una servidora, Anell Acevedo Castellanos, en este momento me bajo de la contienda. No participaré por ningún partido político, ni en ningún cargo, selección popular... no me interesa así", indicó.

Previo a su actividad política, Acevedo también fungió como presidenta de la Canaco Servytur para Cardel. Además dirige la Fundación MIA, ubicada en la misma comunidad, dedicada a asistir a grupos vulnerables.

Sin competir

Anell Acevedo fue invitada a ser candidata del PT a la Alcaldía de La Antigua tras perder la contienda interna en Morena.

MARZO

13. Informa que perdió la postulación de Morena pese a "arrasar" en dos encuestas.

19. Agradece al PT la invitación y se registra como precandidata por ese partido.

25. Anuncia que se retira de la contienda tras recibir un mensaje amenazante.

ABR 2. Fecha límite establecida por la autoridad electoral de Veracruz para el registro de candidaturas.



■ En un video en redes, Anell Acevedo denunció una amenaza en una zona donde existe una disputa territorial entre el CJNG y el Cártel de Sinaloa.